

Das Wunder von Betlehem im Internet

Familiengottesdienst mit Krippenspiel, Christuskirche, 24. Dezember 2016



Wie jedes Jahr stimmte wieder eine Gruppe von Kindern unter Leitung von Kirchenvorsteherin Irmela Leubner die Gottesdienstbesucher mit einem Krippenspiel auf Heiligabend ein. Eine Großmutter, die nichts von modernen Dingen wie Computern und dem Internet hält, findet ausgerechnet dort im World Wide Web zusammen mit ihrer anfangs skeptischen Enkelin die wunderbare Geschichte von Jesu Geburt.



